



KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK



SUHATRI BUR,SE,MM
BUPATI PADANG PARIAMAN

Drs. RAHMANG,MM
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



Tingkatkan Penerimaan Pajak NIK Diimplementasi sebagai NPWP

PDG. PARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur menyatakan dengan adanya komunikasi yang baik diharapkan sinergisitas antara Pemerintah Kabupaten Padang Pariaman dengan KPP Pratama 1 Padang terjalin dengan baik. "Semua itu penting kita lakukan bersama dalam upaya meningkatkan penerimaan disektor pajak," kata Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin, usai menerima kunjungan Kepala Kantor Pelayanan Pajak (KPP) Pratama 1 Padang, Asprilantomiardi Widodo.

Bupati yang didampingi Wakil Bupati Rahmang, Sekda Rudy Repenadi Rilis dan Sekretaris BFKPD Padangpariaman Ardison menyambut baik kedatangan Kepala KPP Pratama 1 Padang beserta rombongan dalam rangka menjalin komunikasi serta silaturahmi dengan Pemerintah Kabupaten Padangpariaman.

Dalam kunjungan kerja ini, Asprilantomiardi Widodo menyebut disamping berilaturahmi, kunjungannya juga dalam rangka penyerahan bukti pelaporan SPT tahunan Bupati, Wakil Bupati, dan Sekretaris Daerah Padang Pariaman, dia berharap seluruh wajib pajak yang ada di Padangpariaman melapor-



KUNJUNGAN— Bupati Padangpariaman Suhatri Bur menerima kunjungan Kepala Kantor Pelayanan Pajak (KPP) Pratama 1 Padang, Asprilantomiardi Widodo.

kan Surat Pemberitahuan Tahunan (SPT) tepat waktu.

"Selain menjalin silaturahmi dengan Bupati, Wakil Bupati sekretaris daerah beserta jajaran

Pemkab Padangpariaman, kami juga mengingatkan kepada ASN Kabupaten Padang Pariaman untuk melaporkan SPTnya agar lebih tepat waktu," ujarnya.

Suhatri Bur juga mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk melakukan pelaporan SPT tahunan sebelum 31 Maret 2024.

"Saya menghimbau ke-

pada seluruh lapisan masyarakat untuk segera melaporkan SPT tahunan pajak penghasilan orang pribadi sebelum tanggal 31 Maret 2024, SPT tahunan

Badan sebelum tanggal 30 April 2024, untuk prose pelaporan dapat dilihat di websitenya secara online pada link pajak.go.id," ujarnya.

Dirinya menambahkan agar seluruh lapisan masyarakat Kabupaten Padangpariaman untuk melakukan pemadanan NIK sebagai NPWP sebelum tanggal 1 Juli 2024.

"Ayo lakukan pemadanan NIK sebagai NPWP, Lebih awal, lebih aman, lebih sehat, lebih nyaman, pajak kuat APBN sehat, pendapatan asli daerah juga meningkat Indonesia sejahtera," ujarnya.

Apalagi diketahui Mulai 1 Juli 2024 mendatang, Nomor Induk Kependudukan (NIK) akan diimplementasi secara penuh sebagai Nomor Pokok Wajib Pajak (NPWP) orang pribadi penduduk dan NPWP 16 digit bagi Wajib Pajak (WP) orang pribadi bukan penduduk, badan, dan instansi pemerintah.

Langkah ini sebagai upaya untuk mewujudkan administrasi perpajakan yang efektif dan efisien, serta mendukung kebijakan Satu Data Indonesia. Pemadanan NIK dan NPWP juga merupakan upaya untuk membentuk big data basis pajak. Dengan digunakannya NIK sebagai NPWP maka tercipta sebuah proses pembentukan data perpajakan yang otomatis dan berkesinambungan. (efa)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

POSMETRO PADANG

Rabu 27 Maret 2024

Hindari Pengaruh Penyakit Masyarakat Ramaikan Rumah Ibadah

PDG. PARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur menyatakan pererat tali silaturahmi sangat penting bagi semua masyarakat Padangpariaman dalam memajukan Kabupaten Padangpariaman yang lebih baik dalam segala bidang pembangunan.

"Karena itulah kita dalam pelaksanaan Tim Safari Ramadhan (TSR) khusus ini memperkenalkan semua rombongan kita kepada semua jamaah yang hadir dalam kegiatan ini," kata Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin.

Kali ini katanya, ia bersama rombongan melakukan kunjungan TSR ke Surau Kampuang Tengah, Nagari Sungai Sariak, Kecamatan VII Koto Sungai Sariak, Kabupaten Padangpariaman.

Dalam kunjungan TSR itu katanya, masyarakat

sangat berterima kasih atas kehadiran rombongan TSR Bupati Padangpariaman ke suraunya. Makanya, saat itu masyarakat sangat mendukung program pembangunan yang dilaksanakan Pemkab Padangpariaman sekarang.

"Salah satunya, ramai-ramai rumah ibadah se Kabupaten Padangpariaman setiap saat dalam mewujudkan Padangpariaman religius, sehingga tercapai Padangpariaman berjaya," ujarnya.

Dengan dipergunakan dan diramaikan rumah ru-

mah ibadah tersebut lanjutnya, semua lapisan masyarakat Padangpariaman akan terhindari dari berbagai pengaruh lingkungan seperti penyakit masyarakat yang merusak masa depan generasi.

"Seperti generasi muda

kita akan mudah terpengaruh dengan berbagai jenis penyakit masyarakat yang merusak masa depan, seperti masuk ke lembah narkoba. Karena itulah semua lapisan masyarakat mari ramaikan rumah ibadah," tandasnya mengakhiri.(efa)



TARGET

Rabu 27 Maret 2024



Bupati Padang Pariaman, Suhatri Bur, saat zoom meeting bersama Kemenko PMK.

Bupati Padang Pariaman Rakor Darurat Terkait Bencana dengan Kemenko PMK

PADANG PARIAMAN-(Target)- Bupati Padang Pariaman, Suhatri Bur ikuti rapat koordinasi (Rakor) yang diselenggarakan Kementerian Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan (Kemenko PMK) secara zoom meeting, Kamis (14/3/2024).

RAKOR tersebut membahas langkah-langkah penanganan darurat dan pemulihan pasca bencana yang juga diikuti oleh kabupaten/kota terdampak lainnya di Sumatera Barat.

Gubernur Sumatera Barat, Mahyeldi Ansharullah dalam paparannya menyampaikan, akibat hu-

jan lebat yang mengguyur merata hampir di seluruh wilayah Sumatera Barat, setidaknya menyebabkan 27 orang meninggal dunia, dan sekitar 80.000 masyarakat terdampak.

Pada kesempatan itu, Bupati Padang Pariaman Suhatri Bur juga memaparkan, sebagai salah satu

wilayah yang mengalami kerusakan yang cukup parah, ia mengatakan banjir dan tanah longsor terjadi hampir seluruh kecamatan di Kabupaten Padang Pariaman.

Banjir dan tanah longsor terjadi hampir di seluruh kecamatan di Padang Pariaman dan merendam ratusan rumah warga serta menyebabkan kerusakan pada fasilitas publik, seperti jalan dan jembatan.

Selain itu, Bupati Padang Pariaman juga menyoroti banyaknya binatang ternak

dan unggas yang turut menjadi korban. Terlebih di kawasan daratan rendah seperti Ulakan Tapakis, yang setiap tahunnya menjadi daerah rawan bencana banjir.

Menanggapi hal tersebut, Menko PMK Muhadjir Effendy meminta Pemerintah Daerah Kabupaten Padang Pariaman untuk menyiapkan segala dokumen yang dibutuhkan sebagai pengajuan bantuan untuk kemudian ditindaklanjuti di tingkat Kementerian. (zul)

BNPB Serahkan Bantuan Darurat untuk Penanganan Bencana di Padang Pariaman

PADANG PARIAMAN-(Target)— Kepala Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB) Letjen TNI Suharyanto, menyerahkan bantuan penanganan darurat bencana untuk wilayah Kabupaten Padang Pariaman.

Bantuan tersebut langsung diserahkan kepada BNPB saat melakukan kunjungan kerja ke provinsi Sumatera Barat, bertempat di Auditorium Gubernur Sumatera Barat, Senin (11/3/2024).

Pada kunjungan Kerja tersebut juga dilaksanakan rapat koordinasi dan evaluasi penanganan bencana banjir dan longsor.

Pada kesempatan tersebut Pemerintah Kabupaten Padang Pariaman menerima bantuan operasional Posko Penanganan Darurat Bencana sebesar Rp250.000.000, dari BNPB yang diserahkan oleh Kepala BNPB Letjen Suharyanto kepada Bupati Padang Pariaman Suhatri Bur.

Selanjutnya Suhatri Bur berkesempatan melaporkan kondisi bencana di kabupaten Padang Pariaman kepada kepala BNPB RI Letjen Suharyanto.

"Dapat Kami laporkan kepada bapak, akibat banjir dan tanah longsor tersebut, lebih dari 4.000 jiwa warga terdampak. Korban jiwa sebanyak 3 orang, lebih dari 974 unit rumah warga terendam banjir, dan lebih

dari 334 Ha lahan pertanian terendam.

Lebih dari 62 titik banjir, lebih dari 38 titik longsor, lebih dari 151 unit infrastruktur rusak termasuk jalan, jembatan, bangunan infrastruktur kesehatan dan air bersih. Semuanya tersebar di 17 kecamatan dan 52 Nagari, ujar bupati.

Sestama BNPB, Rustian, bersama Gubernur Sumatera Barat Mahyeldi didampingi Bupati Padang Pariaman Suhatri Bur, Sekretaris Daerah Padang Pariaman Rudy Repeandi Rilis, meninjau lokasi meluapnya air sungai, dan tergerusnya pinggir sungai dikarenakan curah hujan yg tinggi sehingga menyebabkan beberapa rumah warga roboh dan hanyut, di Korong Talao Mundam Nagari Ketaping.

Akibat dari bencana banjir yang terjadi di lokasi tersebut terdapat 17 rumah yang runtuh terdampak banjir di Korong Talao Mundam Nagari Ketapiang kecamatan Batang Anai.

Selain itu, penyerahan bantuan operasional Posko Penanganan Darurat Bencana BNPB Bantuan berupa paket sembako, terpal, susu, pelampung dan selimut yang diserahkan oleh Bupati Padang Pariaman, didampingi oleh Sestama BNPB Rustian, APT di korong setempat. (zul)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

TARGET

Rabu 27 Maret 2024

Atasi Macet di Perlintasan Kereta Api Kasang, Gubernur Usulkan Bangun Jalan Layang pada Menteri PUPR

PADANG PARIAMAN-(Target) — Gubernur Sumatera Barat, Mahyeldi Ansharul-lah mengusulkan pembangunan jalan layang di atas perlintasan kereta api Kasang, Kabupaten Padang Pariaman.

Usulan itu disampaikan kepada Menteri Pekerjaan Umum Perumahan Rakyat (PUPR) RI, Basuki Hadimuljono, Senin (11/3/2024). Seiring dengan kegiatan peninjau-

an sejumlah infrastruktur strategis yang terdampak banjir bandang di Kabupaten Pesisir Selatan.

Pembangunan jalan layang merupakan respon atas gangguan arus lalu lintas yang kerap terjadi di perlintasan kereta api Kasang, Kecamatan Batang Anai. Terlebih saat akhir pekan dan masa libur.

"Kita telah mengirimkan usulan kepada pak menteri, untuk membangun fly

over di atas perlintasan kereta api menuju bandara. Status jalannya adalah jalan nasional," ucap Mahyeldi.

Terkait dengan pembebasan lahan, Mahyeldi mengaku, sudah mulai melakukan sosialisasi kepada masyarakat, sehingga diyakini tidak akan ada lagi kendala.

"Untuk pembebasan lahan di kiri kanannya, kita sudah mulai lakukan sosialisasi kepada warga,"

ucap Mahyeldi.

Setelah Ditinjau Gubernur, Jalan Nasional di Pesisir Selatan Kembali Dibuka Pasca Bencana Banjir

Mahyeldi menambahkan, sebelumnya usulan tersebut telah dibahas secara komprehensif dengan pihak PT Kereta Api Indonesia (KAI) dan Balai Pelaksana Jalan Nasional (BPJN), hingga akhirnya dokumen perencanaannya berhasil disiapkan.

"Artinya ini sudah menjadi kesepakatan bersama antara PT KAI, BPJN Sumbar dan Pemprov Sumbar," tuturnya.

Menanggapi usulan tersebut, Menteri PUPR Basuki Hadimuljono merespon positif. Lalu berjanji untuk memahasnya secara internal.

"Ok Pak Gubernur, nanti akan coba kita tindaklanjuti dengan internal," ujar Basuki Hadimuljono.

Sementara itu, Kepala Di-

nas Bina Marga Cipta Karya dan Tata Ruang (BMCKTR) Provinsi Sumbar, Era Sukma Munaf dalam kesempatan yang sama menegaskan, proses selanjutnya akan dilaksanakan setelah hasil evaluasi dari Kementerian PUPR keluar.

"Saat ini, dokumen perencanaan kita sedang dalam tahap evaluasi di Ditjen Bina Marga Kementerian PUPR," tegas Era Sukma Munaf. (zul)



KHAZANAH

Rabu 27 Maret 2024

CEK KETERSEDIAAN BAHAN POKOK Pemkab Padang Pariaman "Sidak" Sejumlah Pasar Nagari

Parit Malintang, Khazanah - Bagian Perencanaan dan Sumber Daya Alam Setdakab Padang Pariaman menggelar inspeksi mendadak (sidak) ke sejumlah Pasar Nagari di wilayahnya.

Sidak ini dilakukan dalam rangka pengecekan ketersediaan stock bahan pokok, serta memantau harga kebutuhan pokok di bulan Ramadhan dan menjelang Hari Raya Idul Fitri 1446 Hijriah, Selasa (26/06).

Tim yang dipimpin Kepala Bagian Perencanaan dan SDA Setdakab Padang Pariaman Mulyadi ini menyebutkan, sidak ini merupakan langkah pemerintah daerah setempat untuk memastikan ketersediaan bahan pokok dan stabilitas harga di pasaran.

"Alhamdulillah, dari hasil sidak yang dilakukan di Pasar Lubuk Alung pada hari ini, stok bahan pokok masih terpantau aman," ujar Mulyadi.

Selain itu, kestabilan harga cabe yang sebelumnya mengalami kenaikan berada di harga Rp100 Ribu kini sudah di harga Rp40 Ribu sampai Rp50 Ribu per kilo-



BAGIAN Perencanaan dan Sumber Daya Alam Setdakab Padang Pariaman saat menggelar inspeksi mendadak ke sejumlah Pasar Nagari.

gramnya.

Mulyadi menegaskan, pemerintah daerah akan terus melakukan monitoring dan pengawasan terhadap harga bahan pokok di pasaran.

"Kami akan terus berkoordinasi dengan distributor dan pedagang untuk memastikan harga bahan pokok stabil dan terjangkau bagi masyarakat, sebelumnya kita juga telah melakukan gerakan pasar Murah di Pasar Pakandangan," sebut dia.

Dalam sidak tersebut, tim Perencanaan dan SDA Padang Pariaman turut didampingi oleh Dinas Perdagangan Tenaga Kerja Koperasi dan UKM Padang Pariaman, Dinas Perikanan dan Ketahanan Pangan Padang Pariaman, Camat Lubuk Alung Dion Fransata, dan Ketua KAN Alwis Indra Dt Rajo Nan Sati.

Kegiatan sidak pasar Nagari ini berlangsung selama tiga hari, yang dimulai dari Pasar di kecamatan Lubuk Alung, di hari kedua di Pasar Kecamatan VII Koto Sungai Sarik, dan hari ketiga di Pasar Kecamatan Sungai Limau. (suger)